

Unsere Reise vom 4. bis 11. Juni an den Gardasee

In diesem Jahr führen die Landfrauen an den Gardasee. Die gute Gemeinschaft der 31 Landfrauen, die fröhliche Stimmung, das Reiselied, das herrliche Wetter, der Pool am Hotel, die wunderschöne Gegend, der Gardasee mit seinem maritimen Charme, das abwechslungsreiche Programm, der Busfahrer Daniel und der Reiseleiter Guido machten die Tage in Italien zu einem unvergesslich schönen Erlebnis.

Wir besuchten Malcesine, die „Perle des Gardasees“ mit der herrlich typischen italienischen Vegetation aus Zypressen, Oleander, Olivenbäumen und Palmen, Limone mit einer Führung durch die Zitronengewächshäuser aus alter Zeit und einer Verkostung des Limoncello und Cream Limoncello und Riva del Garda. Verona mit der malerischen Altstadt, der Arena und dem Balkon von Julia bezauberte uns und der Besuch eines privaten Weinbaubetriebs im Valpolicellagebiet mit Wein- und Grappaprobe bei einer herrlichen Aussicht von der Terrasse auch. Von Spiazzi aus begann am Donnerstag die Abenteuerfahrt zur beeindruckenden Wallfahrtskirche „Madonna della Corona“ auf dem Montebaldo, danach leckeres Mittagessen auf einem Agriturismo mit Käseerei in der wundervollen Landschaft. Freitag stand der Besuch des Wochenmarkts, ein Rundgang und ein Eis oder Cappuchino an der Seepromenade in Garda an, dann Mittagessen in der wunderschönen Cantina der Cascina Maddalena in Sirmione mit Verkostung des im Betrieb hergestellten Weins. Später erlebten wir eine gesellige fröhliche Bootstour mit Wellen, Sonne und Gesang rund um die wunderschöne Halbinsel und erkundeten Sirmione mit Guido.

La Dolce Vita bedeutet ein Leben und ein Lebensstil, der Lebensfreude versprüht, glücklich macht und Ärger sowie Stress vorbeugt. Und genau dies haben wir auf unserer Reise in Bella Italia erlebt.